

巒寒に三十六人の青方ノ者

越冬現場から調査

1

昨日のアオガン(野宿者)が
き出し数は、一六〇人、一七二食
だった。例年みると、越冬突入
時で、第7回||一〇〇人、第8回
||一〇八人、第9回||一六六人。
アオカン総数は、第7回||七九四
三、第8回||九三八五、第9回||
一一八六六人で増大の一途をたど
っている。

かけては仕事がふえつづけており、
今年は史上最高だそうだ。にもか
へて、『』。二年後まで三万円

かれてすこなせ仁義道義の進行でアオカソ等がふえるのだろうか？単純発想からみれば、仕事が増えれば、生活が安定し、アオカソ等はへるはずだが……。

これらのことは資本の末端切り捨ての拡大と国家の見殺し政策の強化をものがたっている。この間資本は恐慌からの脱出を計るために、企業の統廃合、労働者の合理化等を行い、再編し、収奪を強化してきており、そのしわ寄せは、とりわけ、高令、病弱「障害」者等に集中的に向けられてきた。こういった危機的な情勢の中で、行

病弱者)は一切めんどうはみない」と。

殺人攻撃からわが身を防衛し、仲間うちから一人の死者も出さない。越冬闘争に断固として立ち上れ！（『日刊えとどう』第二号 79・12・26より）

て、冬は死の季節なのです。今年も十二月二十四日の越冬に入つてからでも、少なくとも五人以上の人が死んでいきます。

こうした現実を目の当たりにして、同じ人間として「一人の死者も出さない」という切実な気持で始まつたのが越冬闘争なのです。主な活動は、行政への要求、炊き出し、夜間医療バトロール、医療（生活）相談、入院手続き、病院訪問などです。

現代社会は日雇労働者を踏みつけにしており、わたしたち一人ひとり

そこで、わたしたちは、これまでの活動を再検討して一つの試み

あるいは和歌山県から兵庫の各地の病院に分かれて入

院して

を計画しました。それは、青カソの一つの原因である病気に積極的に取り組むことによって、青カソ者を一人でも減らすことができないかということなのです。

わたしたちは、駿寒を前にして今年もキリスト教釜ヶ崎越冬委員会を結成しました。十二月二四日から三月三一日までを越冬期間と

いるので人手が必要です。

さいわい、結核専門のケースワーカーとして入佐明美さんがわたしたちと共に働いてくださるようになりました。ここに至るまでには入佐さん本人はもちろん、ネバールのクリスチャンドクターで知られる岩村昇先生、大阪社会医療センターの本田良寛院長などの協

して、テーマに「釜ヶ崎の病気」を掲げました。例年の夜間医療バトロール、炊き出しへの支援に加え、医療相談（とくに結核）に力を入れると同時に、行政当局に要求活動をしていく中で、日雇労働

力がありました。入佐さんの働きは、わたしたちの願いである釜ヶ崎から結核をなくす運動に結びつくと共に、結果として青カン者が減ることを願っています。

者の生存権の保障、自立と解放をめざしているのです。

学校、個人などに募金を呼びかけましたが、それに応えて一月二十九日現在で約四八六万円が集まりました。感謝です。わたしたちの活動は、今後も年間を通しての働き

雇労働者なのです。

パトロールや飲み出しをやっても
育カン者は減るどころか増える一
方であるのはどうしたことかとい
うことでした。その結果、八二人
中、実に六七人がどこかに病気を
もっていることがわかつたので十
つまり、育カン労働者の五人中、
四人までは病人なのです。

者の生存権の保障、自立と解放をめざしているのです。

学校、個人などに募金を呼びかけましたが、それに応えて一月二十日現在で約四八六万円が集まりました。感謝です。わたしたちの活動は、今後は年間を通しての働きとなります。物心面のご支援をお願いする次第です。

政、国家権力は、独占資本の支配を強化するために「クスブリ」「浮浪者」等の差別を煽り、元気な労働者を攻撃し、反動政治家

笠島（名古屋）の寄せ場と同様、ここに釜ヶ崎の日雇労働者たちは、毎年、この嚴寒の中で何百人もの人々が寄り（宿泊）を余儀なくする。

- …12月25日 急に寒波が押しかけ、昨日、労働者二人が路上で死亡。「一人の死者も出すな」を合言葉に越冬をはじめる初日に死者とは、無念。今日は娯楽室のクリスマスで、早朝からオーブン。ピラ配り、飾りつけ、音楽などを用意。田中、福田さんがマンドリンとギターの演奏をしてくれる。ただ、はじめての試みで、どちらから呼びかける形になってしまったが、来年からは労働者自身が企画、運営するクリスマスでありたい。夕方、広場に山積されてあった布団を社会医療センターの軒下に移し、いよいよ越冬活動もフル回転をはじめる。
- …12月26日 早朝四時半頃、労働センターに出てみると、仕事は殆んどなく、あれほど労働者と手配師の車で活気づいていたセン
- ターも閑散としている。今朝、また一人の死亡者がが出る。今週一杯、早朝の娯楽室を手伝う。美信の誕生日でシェーコブさん、高井さんと共に夕食。
- …12月28日 浜松聖靈短期大学のセミナー。医療センター訪問。むすび会（忘年会）。夜間ペトロール（青カン三二六人）。
- …12月29日 飲き出し。セニア総括。第10回キリスト教越冬委員会。臨時無料宿泊所受付（30日。約千人。
- …12月31日 医療相談。娯楽室深夜まで解放。
- …1月1日 娯楽室3日までオーブン。越冬セミナー。テーマ「釜ヶ崎の医療問題」～3日まで。釜ヶ崎医療の現状報告。
- …1月2日 阪奈病院訪問。夜、山谷で働くている今村昌新医師による「日雇労働者と結核」の公開講演会。
- …1月3日 恒例の三角公園でのもちつき大会。越冬セミナー
- まとめ。ルーテル教会牧師現場研修セミナーはじまる。5日まで。
- …1月4日 医療相談。総壇さんを囲んでの討論会。むすび会（新年会）。夜間ペトロール（青カン者二二一人）。
- …1月5日 第11回越冬委員会。
- …1月6日（日）CS。新年礼拝（聖餐、すきやき）。越冬実、喜望の家で子ども会。
- …1月7日 医療相談。マザーレサのダループ二人、山谷から來訪、11日まで。保母さんと新年会。
- …1月9日 南海地区、京都教会、天王寺教会、大阪教会奉仕日。ベレスチナの戦傷児の医療をすすめる会、医療センター。SCM現場研修実行委員会。
- …1月10日 シェーコブさんアシア学院へ帰る。聖書と心理（ビリビを終りヨハネスの福音）。
- …1月11日 市役所、市大訪問。午後、医療相談三人中、二人医療券。入院手続き。
- …1月12日 スタッフミーティング。越冬委員会。中間報告集会委員会。二月十日午後二時から大韓教会西成教会で開催を決定。
- …1月14日 医療相談。住之江ボランティア奉仕。医療券の整理。河西立子さん來訪、三月まで。
- …1月15日 子どもたちと長居公園へ。
- …1月16日 アルコール問題研究会於研究所。
- …1月18日 大正めぐみ保育所訪問。喜望の家世話人会。むすび会（誕生会）。
- …1月19日 スタッフミーティング。子ども会スタッフミーティング。越冬委員会。
- …1月20日（日）CS。日曜礼拝。あすなろ会六周年記念大会於自彌館。
- …1月21日 医療相談。社会医療センターでX線と糖の検査。異状なし。テーゼから二人來訪。